

Strasbourg, novembre 2020

## CHANGEMENT DE DIRECTION AU SEIN DE L'EDIAC FORMATIONS

Après plus de 4 années au poste de Directeur à L'EDIAC Formations, Oliver SARRAZIN cédera la place à Alain HEMMERLIN, précédemment membre du bureau.



*Olivier SARRAZIN*

M. SARRAZIN a pris le poste de direction au centre de formation en 2016. Aujourd'hui, il tend vers de nouveaux projets, toujours dans le secteur de la formation : le développement des offres de formation de la Chambre des Métiers d'Alsace.

Toute l'équipe lui souhaite une bonne continuation et la réussite dans ce nouveau projet.



*Alain HEMMERLIN*

M. HEMMERLIN, riche de différentes expériences de direction d'entreprises, sera le directeur du centre à compter du 16 décembre 2020. Nous lui souhaitons la bienvenue à l'EDIAC Formations, une bonne intégration et du succès dans ses initiatives.

Une parfaite continuité d'activité et des projets sera assurée.

Il aura le plaisir de prendre contact avec vous pour se présenter.

Les coordonnées téléphone et mail restent inchangées.